

Objet : Démarrage d'unités de production – 3 juillet 2020

À la suite à des travaux d'entretien, veuillez prendre note que nous procéderons au démarrage de certaines unités de production, aujourd'hui, le vendredi 3 juillet, et pour quelques jours. Durant cette période, la torchère sera utilisée sporadiquement.

Les travaux seront exécutés conformément à notre engagement envers la communauté afin de réduire les nuisances et leurs impacts.

Merci de votre compréhension.

Pour renseignements, en tout temps vous pouvez joindre la raffinerie au 514-640-8000.

Transmission

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)
- Site de Suncor (<http://www.suncor.com/fr-CA/a-de-propos-nous/refining/raffinerie-de-montreal>)

Note importante :

Tous nos avis à la communauté sont déposés sur le site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal (AIEM). Vous pouvez vous inscrire sur le site de l'AIEM au www.aiem.qc.ca si vous désirez recevoir automatiquement les avis par courriel de la part des industries membres.

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."